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事  務  局         三条
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（̃は shift を押しながら“へ” の

本日の出席会員数 ６５名中５８名 
先 々 週 出 席 率 ８７．１０％ 

 

先週のメークアップ 
６／２４ 燕へ 
五十嵐晋三さん 加藤紋次郎さん 松谷昊吉さん 
 
６／２８ 三条南へ 
浅野金治さん 石橋育於さん 加藤紋次郎さん  
熊倉昌平さん  松谷昊吉さん  成田秀雄さん  

渋谷正一さん 
           

皆様、こ

と幹事の

の場を設

に存じま

ラブを担

い会長・

頼りなか

しかしながら、本当に何とか

温かいご理解とご支援があれ

御礼と感謝を申し上げます。

した。 
 
６／２９ 三条北へ 
明田川賢一さん 五十嵐晋三さん 加藤紋次郎さん

菊池 渉さん 熊倉昌平さん 丸山行彦さん  

松谷昊吉さん 小越憲泰さん 橘 直樹さん 
 
※６／２７桜の除草作業へ２０名 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

先週にもお話しましたが、

はありませんが、活動のテー

ィアベ会長の「手を貸そう」

信一ガバナーのスローガンと

止に手を貸そう」、そして三

して「恵まれない人々へ手を

クラブを創ろう！」を掲げさ

から大変なご理解を頂戴し、

心に活動していただきました
2004. 6.30 
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んばんは、今日は私

為に、この様な慰労

けていただき、光栄

す。伝統ある三条ク

うには、いささか若

幹事同士で、さぞや

ったかと思います。

やれたのも、皆様の

ばこそです。心より

ありがとうございま

佐野 勝榮 会長 

特段何をしたわけで

マであったＢ．マジ

のもと、地区の、原 

して「地球温暖化防

条クラブのテーマと

貸そう！」と「友好

せていただき、皆様

１年間にわたって熱

事を感謝いたしてお



 

ります。この様に、共にロータリアンとしての奉

仕の理想を求めつつ活動をしてまいりました。特

に、今年度の会長方針のテーマの一つである“友

好クラブを創ろう！”については、皆様のご理解

とご賛同を得、ようやく実現する運びになりまし

た。 
会長職を担って、一番改めて感じた点は“ロー

タリーは親睦が原点である”という事です。ロー

タリアン同士が友情を交歓して、一層その輪を広

げなければ職業奉仕であれ、社会奉仕であれ、ま

してや国際奉仕などできません。まずはロータリ

アン同士が友情を育み、互いに信頼しあってこそ

いろいろな奉仕活動を共にできるという事です。 
 その様な意味で、クラブ内の友情を深める事は、

当然な事でありますし、すばらしい方が大勢いら

っしゃいますが、目を外に転じれば同じロータリ

アンとしてまたまたすばらしい方が大勢おられま

す。ロータリアン同士であれば初対面でもすぐに

お話できますし、こんなにも容易にロータリーの

友を作れる事を知るべきでしょう！特に、入会間

もない方はまずはクラブ内の全員を知る為に、自

ら積極的に声をかけていただきたいと思います。

先輩会員も快くお応えしてくれるものと思います。

それからがロータリアンとしての始まりと思いま

す。親睦というとお酒が付き物ですが、いろいろ

な趣味やスポーツの世界でも友情交歓する事がで

きます。中にはお酒などまったく飲めなくとも２

次会３次会とハシゴする強者の会員もおりますの

で、お酒が親睦の潤滑材とはいいきれません。 
私はこの１年間、唯一誇れるのは１日も休まず

出席できた事とスマイル・ボックスも近藤委員長

にノルマを課せた以上１００％協力できた位です。

後は大した事はしておりません。改めて、この１

年間、皆様の温かいご支援、ご協力に心より感謝

を申し上げると共に、事務局として屋台骨を支え

ていただいた田中さんに重ねて御礼申し上げます。 
これをもって、三条ロータリークラブ会長とし

てのお役目を締めくくりたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

 

 

佐野勝栄さん 
この１年間、皆様の温かいご理解とご支援に心

より御礼と感謝を申し上げます。 
 
荻根沢隆雄さん 

何とか無事に今日の日を迎えられ感謝申し申

し上げます。 
 

斎藤真澄さん 
会長、幹事さん他役員の皆様、１年間本当にご

苦労様でした。   
 

会田さん、青木さん、明田川さん、浅野さん、 

五十嵐(昭)さん、五十嵐(晋)さん、五十嵐(寿)さん、

石塚さん、石月さん、石橋さん、伊藤さん、 

猪口さん、小越さん、小柳さん、加藤さん、 

川瀬さん、菊池さん、熊倉さん、小出さん、 

小林さん、近藤さん、斎藤(弘)さん、佐藤(武)さん、

渋谷(健)さん、渋谷(正)さん、清水さん、杉山さん、

高橋さん、高森さん、橘さん、外山さん、 

中村さん、成田さん、西山さん、日戸さん、 

長谷川さん、早川さん、平原さん、広岡さん、 

藤田(紘)さん、藤田(説)さん、船越さん、細井さん、

本間さん、松永さん、松谷さん、丸山さん、 

柳取さん、山田さん、山本さん、渡辺(勝)さん、

渡辺(喜)さん 

会長、幹事、一年間ご苦労様でした。 

 

６月２８分       ￥６８，０００ 

 今年度累計 ￥１，１２３，０００ 

 

 

 

 
 

ご 協 力 有 難 う ご ざ い ま し た 。

６月２７日 槻の森運動公園  
桜の除草作業 参加者 
 

佐野勝栄さん、荻根沢隆雄さん、会田二朗さん 
浅野金治さん、五十嵐寿一さん、石塚欣司さん 
石月良典さん、金子俊郎さん、小出子恵出さん 
小林敬典さん、近藤雄介さん、斎藤真澄さん、 
杉山幸英さん、高森章仁さん、橘 直樹さん、 
中村和彦さん 早川昭雄さん、松谷昊吉さん、 
山田富義さん、渡辺喜彦さん 
 
 
松谷前会長ねぎらいの言葉  

いよいよ大詰めであります。  

佐野さん、荻根沢さんそれから委員長の皆様、１

年間大変ご苦労様でございました。昨年の今日は、

私はそこに座っておりました。一年経つのは本当

に早いものだなぁと実感している所であります。 

委員長は、このクラブに在籍している限り、時間

の経過の中で何回かまわって来る訳であります。 

この会長・幹事という役職は、会員のメンバーが

少ないクラブですと、１年という任期が２年、あ

  



 

るいは２回３回と会長、幹事がまわって来るとい

う話をよく耳にいたします。しかし、三条クラブ

の現役では五十嵐昭一さんが幹事２回という事例

を除けば、皆さんが初めての経験ということです。

いろいろお二人も戸惑うことも多かったのではな

いかと思います。 

また、ロータリーでは一人ひとり皆、一国一城

の主という立場でもございます。常識的には長幼

の序はある訳ですが、基本的にはそういう年令的

なもの、あるいは業種、業態、大きな会社であれ、

小さな会社であれそういう事は関係なく、平等・

公平であるという事である訳です。そういう人達

から進んで活発に委員会活動をやっていただくに

は、大変な心配り、気配りということが必要だっ

たと思います。その様にお金で替えられないよう

ないろんな体験、経験をつまれた訳でございます。

これからは、ご自分の会社に今までの経験を生か

していただいて、また、役員経験者としてこのロ

ータリークラブの益々の発展のために、ご尽力を

いただきたいと思います。  

今日は人事不詳にならない程度に、しっかり飲

んでいただいて、リラックスしていただきたいと

思います。1 年間大変ご苦労様でした。 

 

佐野会長退任挨拶         

高い所でご挨拶させていただきます。先ほどは、

松谷前会長から身に余るねぎらいの言葉をいただ

きまして、本当にありがとうございます。私もよ

うやく肩の荷がここでおりました。私も昨年の７

月に船出してちょうど 1 年間の船旅を終えて今、

港に着いた所でございます。それに入れ代わって

隣に来年度の渡辺会長、そして五十嵐幹事がまさ

しく船出をしようとしております。  

ぜひ、皆様から役員、理事役員の方ばかりでな

く、全員の会員の皆様で渡辺年度をバックアップ

して、大きな力を与えていただきたいと思います。

そして、堂々と大手を振って出港できるように皆

様にお願いして、退任の挨拶とさせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

乾杯の発声  藤田説量さん  

いつも申しますように、食べるものを前にして

声を出すのは、ニワトリと政治家だけだと申しま

す。 

会長、幹事さん大変ご苦労さまでございました。 

また、次の会長、幹事さんは、難しい時代でござ

いますが、三条の町がこの難しい問題にどう生き

抜いていくかをご指導いただけるものとご期待申

上げます。皆様方が日夜お仕事に励んでおられま

すが、今年は大変な記念すべき年であったかと思

います。世界大会が大阪で開催されました。そし

て我々のガバナーが、時代の先端で事業を堂々と

やりぬいておられる大変優秀なガバナーでござい

まして、いいガバナーにご指導いただいたと思い

ます。 

佐野会長さんは初めからスピーチがお上手で、

何回目の会長かなと思ったほどでございます。会

長が最初と最後にするのは鐘をたたくことですが、

あの鐘のたたき方が実に絶妙であるなぁと、私は

感心しておりました。あのタイプでひっぱたかれ

たら、鐘は割れるんじゃないかと思っておりまし

たら、まことに優しくたたかれたのでございます。

あの心使いが佐野会長のすべてを物語るものだと

思います。 

今後も三条ロータリークラブのため、先頭に立

ってご尽力を願いたいと思います。１年間ご苦労

様でした。  

        

渡辺新会長挨拶 

ここに立っておられる今の心境は、一年間は

「あっ」という間だったという感じでいらっしゃ

るんじゃないかと思いますけど、私の方は大変で

ございます。 
たぶん、一年前は私と同じ心境でこれから先の

大変な一年を想い、気の重い感じだったと思いま

す。私もぜひ頑張って来年の今日は、また同じよ

うな気持ちで立てるよう、この場所に出していた

だきたいと思っております。いずれにしましても、

浅学非才な、また能力のない私でございますので

来年一年間、伝統ある三条クラブの大先輩の皆様

方、会員の皆様にご迷惑をかけないよう精一杯や

らせていただきたいと思っております。私と私の

女房役の五十嵐幹事に温かくご指導いただきたい

と思います。 

それでは、三条ロータリークラブの益々の発展

と、今日ご出席の皆様方のご健勝と各社のご発展

を祈念いたしまして、一本締めでやらせていただ

きたいと思います。 
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 編集後記 

柳取会員 小出委員長 

この１年間、拙い週報を読んでいただきまして

ありがと御座いました。 

 当初は、「ホームページの充実」がテーマがあり

ましたので、三条市の風景、行事なども掲載した

いと欲張ってみました。しかし、企画倒れで卓話

を編集して例会に“ようやく間に合わせる”の繰

り返しでした。会員減少により予算編成が厳しい

ところ、カラー印刷を試みましたが如何がだった

でしょうか。課題を残して次年度委員にバトンを

繋ぎます。ありがとうございました。 

振り返ってみると、あっという間の一年間であ

りました。すなおに、言葉を文章にする事はとて

も難しかったです。卓話をされた皆様の思いが伝

わるようにと心掛け筆記して行くのですが言葉と

違い、文章で感情を表す事はほんとに難しいもの

だと痛感致しました。 
最後に、出席率が悪くメンバーの皆様に御迷惑

を掛けてしまいました事お詫び申し上げます。 
一年間有難うございました。 

 

 
成田会員 

週報を一年間ご購読いただき、ありがとうござ

いました。振り返るとあっという間の一年間でし

た。会報委員会に所属した当初は、右も左もわか

らなかった私が、楽しく仕事をすることができた

のも、ひとえに委員会の皆様と三条クラブの皆様

に、暖かく見守っていただいたおかげだと思って

います。 

次年度は、委員長と言う大役を任され、身も引

き締まる思いですが、過去の歴史に恥じない週報

を、また少しでも会員の皆様に喜んでいただける

週報を作っていきたいと思います。最後に、委員

会メンバーの皆様、そして応援していただいた三

条クラブの皆様、本当にありがとうございまし

た！ 

 

 
 
 
 
 

次週 例会  ７月１４日（水） 
細井ＡＧを迎えての公式訪問前のクラブ協議会 

                            

 
次々週例会  ７月２１日（水）会員卓話予定      

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


